

DEPORTES | Otros

El deporte prieguense celebra su gala anual

En el transcurso del acto fueron entregados los Premios del Deportes Priego de Córdoba 2014 y los trofeos de las distintas ligas de aficionados disputadas durante la pasada temporada

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 7 de octubre de 2014 - 19:43



El centro cultural Adolfo Lozano Sidro acogía el pasado viernes una nueva edición de la Gala del Deporte, en la que se procedía a la entrega de los Premios del Deporte Priego de Córdoba 2014, así como los correspondientes a las distintas ligas de aficionados disputadas en la temporada 2013-2014.

Un acto que contó con la presencia de distintos representantes de la Corporación municipal, encabezados por la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos y del

concejal de Deportes, Juan Ramón Valdivia, que fue el encargado de dar paso, tras su intervención, a los galardonados en la presente edición de la Premios del Deporte de Priego, siendo en algunos casos familiares de los premiados los encargados de recibir este reconocimiento al no encontrarse los galardonados, por distintos motivos, en nuestra localidad. Así, en la modalidad del mejor deportista masculino sub-21 fue premiado Moisés Álvarez García, mientras que en la modalidad femenina de esta categoría hacía lo propio Rosa Gámiz González. Como mejor deportista masculino del 2014 fue reconocido Samuel Pulido Serrano, mientras que Jessica Rivero Marín era galardonada con este reconocimiento en la categoría femenina.

El premio al mejor directivo de la temporada fue para Rafael Camacho Montes, mientras que Francisco Baena Redondo fue distinguido como mejor árbitro-juez del 2014, José Luis Machado Sobrados como el mejor entrenador, y la firma Explorasur como la mejor entidad patrocinadora.

Completaron la nómina de galardonados en esta edición de los Premios del Deporte las dos menciones de honor, que fueron para el hermano marista Félix García García y para Manuel Ruiz Matas, impulsor del Rumadi Tenis de Mesa y por ende, de la llegada a nuestra localidad del tenis de mesa y la consolidación en la élite de este deporte.

La Gala del Deporte se completaba con la entrega de trofeos de las ligas y torneos celebrados durante la pasada temporada en las modalidades de fútbol sala, fútbol, fútbol-7 veteranos y baloncesto.